

Actualización importante sobre la asistencia escolar: Notificaciones de Penalización y Ausencias No Autorizadas

Estimados padres y tutores:

Espero que esta carta les encuentre bien. Como parte de nuestro compromiso para mantener altos niveles de asistencia escolar, queremos informarles sobre algunos cambios importantes con respecto a las ausencias por vacaciones y las ausencias no autorizadas. Estos cambios están alineados con las directrices actualizadas del Departamento de Educación (DFE) sobre la mejora de la asistencia escolar, vigentes a partir del 19 de agosto de 2024 en colaboración con la Autoridad Local.

La academia enfatiza constantemente la importancia de una buena asistencia. Reconocemos que las ausencias afectan no solo el rendimiento académico de los estudiantes, sino también su bienestar social dentro de la comunidad escolar. La academia monitorea de cerca la asistencia de todos los estudiantes y se comunica con las familias cuando surgen inquietudes. Nuestro objetivo es seguir trabajando en colaboración con las familias para abordar cualquier problema, brindando apoyo y explorando soluciones juntos para que todos los estudiantes asistan regularmente y a tiempo.

Notificaciones de penalización y enjuiciamiento

Es importante que sepan que la baja asistencia puede resultar en la emisión de notificaciones de penalización para los padres. Estas notificaciones pueden aplicarse a vacaciones durante el período escolar, cualquier ausencia no autorizada, o una combinación de ambas.

El umbral nacional para emitir una notificación de penalización en Inglaterra es de 10 sesiones de ausencia no autorizada en un período de 10 semanas, lo cual generalmente equivale a 5 días escolares. (Ejemplo: 4 sesiones de vacaciones tomadas durante el período escolar más 6 sesiones de llegada tarde después de que se cierre el registro, todo dentro de 10 semanas escolares). Estas sesiones pueden ser consecutivas (por ejemplo, 10 sesiones de vacaciones en una semana) o no consecutivas (por ejemplo, 6 sesiones de ausencia no autorizada en una semana y 1 por semana en las siguientes 4 semanas). El período de 10 semanas escolares también puede abarcar diferentes términos o años escolares (por ejemplo, 2 sesiones de ausencia no autorizada en el término de verano y otras 8 en el término de otoño).

Una Notificación de Penalización puede emitirse bajo la siguiente legislación:

- **Sección 7 de la Ley de Educación de 1996:** impone a los padres el deber de garantizar que su hijo reciba una educación eficiente y a tiempo completo, ya sea mediante asistencia regular a la escuela o de otra manera.
- Cuando un niño está registrado en una escuela y el padre no asegura la asistencia regular del niño, el padre es susceptible de ser procesado por un delito penal bajo la **Sección 444 de la Ley de Educación**.
- En casos donde este deber no se está cumpliendo, la **Sección 444B** de la misma ley faculta a la Autoridad Local para emitir una Notificación de Penalización.

Nota: También se puede emitir una Notificación de Penalización si su hijo es visto en un lugar público dentro de los primeros 5 días de una exclusión de la escuela.

- **Sección 103 de la Ley de Educación e Inspecciones de 2006:** impone a los padres el deber de garantizar que su hijo no esté presente en un lugar público durante el horario escolar, sin justificación razonable, durante los primeros cinco días de cualquier exclusión. Si un niño está presente en un lugar público durante este tiempo, el padre puede ser culpable de un delito por el cual puede ser procesado por la Autoridad Local ante un tribunal de magistrados o recibir una Notificación de Penalización.

Detalles de la Notificación de Penalización

Notificación	Detalles
Primera Notificación en un período de 3 años	Emitida a cada padre. Multa de £80 si se paga en 21 días; £160 si se paga en 28 días.
Segunda Notificación en un período de 3 años	Emitida a cada padre. Multa fija de £160 si se paga en 28 días.
Tercera Notificación en un período de 3 años	Se debe tomar una medida alternativa, como el enjuiciamiento u otras intervenciones legales de asistencia.
Multas por padre están limitadas a dos en cualquier período de tres años. Si un padre es procesado por la inasistencia de su hijo, podría enfrentar una multa de hasta £2,500.	

Es importante notar que las multas son un último recurso y que se ofrece apoyo a los padres en muchas ocasiones para mejorar la asistencia de sus hijos antes de recurrir a ellas.

Procedimientos clave de asistencia

Informe de ausencias

Si su hijo está ausente de la escuela, por favor notifique a la academia de inmediato proporcionando el motivo en cada día de ausencia. Los registros de asistencia precisos y detallados son esenciales, y su pronta notificación contribuye a ello.

Citas Médicas

Aunque recomendamos programar citas médicas fuera del horario escolar, entendemos que no siempre es posible. Si necesita una cita durante el día escolar, por favor limite el tiempo fuera de la escuela a lo esencial para minimizar las interrupciones en la educación de su hijo. Además, solicitamos amablemente que proporcione una copia o captura de pantalla de la carta de la cita para documentarla en el expediente del niño.

Vacaciones durante el período escolar

El DFE enfatiza que se deben evitar las vacaciones durante el período escolar. Las ausencias en este tiempo pueden afectar significativamente la educación de su hijo. Solicitamos amablemente que planifiquen las vacaciones durante los recesos escolares para minimizar las

interrupciones en el aprendizaje. Cualquier ausencia de este tipo se registrará como una ausencia no autorizada.

Si considera que existen circunstancias excepcionales que requieren una vacación en el período escolar, presente una solicitud por escrito a la academia lo antes posible. Cada caso será evaluado individualmente y se proporcionará orientación en consecuencia. Sin embargo, si determinamos que las circunstancias no califican como excepcionales, le notificaremos por escrito, indicando que podría estar sujeto a una notificación de penalización emitida por la autoridad local, lo cual podría resultar en una acción legal.

Ausencias no autorizadas

Estas pueden ser situaciones en las que un estudiante está ausente sin una razón o permiso válido. Esto podría incluir ausencias sin notificar a la escuela del motivo, tomar vacaciones durante el período escolar, llegar tarde, salir temprano sin motivo válido o faltar sin permiso. Podemos solicitar evidencia para validar una ausencia. Por ejemplo, proporcionar una carta de cita médica puede cambiar una ausencia de no autorizada a autorizada.

Gracias por su cooperación para asegurar que la educación de su hijo siga siendo una prioridad. Si tiene alguna pregunta o desea apoyo respecto a la asistencia de su hijo, no dude en ponerse en contacto con el Champion de Asistencia o el Director de la academia.

El nombre del Champion de Asistencia de la academia es Kerry Carr.